

Presse-Information

24. Januar 2022

traffiQ
Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH
Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17
60313 Frankfurt am Main
Tel.: 069 212-26893
presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de

Frankfurter Expressbuslinien kommen an

Schnelles Angebot zum Flughafen

Vor gut einem Jahr hatte die Frankfurter Nahverkehrsgesellschaft traffiQ drei neue Schnellbuslinien zum Flughafen eingerichtet. Oberbürgermeister Peter Feldmann kann jetzt eine erste Zwischenbilanz ziehen: „Die deutliche Verkürzung der Fahrzeiten kommt bei den Nutzerinnen und Nutzern vor allem zu den Schichtwechselzeiten am Airport gut an. Wir rechnen nach Abklingen der Pandemie mit einer sehr hohen Auslastung. Schon jetzt sind bis zu 40 Prozent der Plätze bei den einzelnen Fahrten besetzt – angesichts der Lage ein respektable Wert“. Mobilitätsdezernent Stefan Maier ergänzt: „Ganz offensichtlich machen wir mit den Expressbuslinien den Fluggästen, aber insbesondere den Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern am Flughafen ein attraktives Angebot.“ Da derzeit die Fahrgastzahlen insgesamt deutlich unter dem Vor-Corona-Werten liegen, ist eine weitere markante Steigerung nach Abklingen der Pandemie zu erwarten. traffiQ-Geschäftsführer Dr.-Ing. Tom Reinhold kann feststellen: „Das Konzept stimmt, die schnellen Direktfahrten werden von unseren Fahrgästen geschätzt“.

Drei Expressbuslinien verkehren seit Dezember 2020 auf verschiedenen Wegen zum Flughafen:

X58: Höchst Bahnhof – Flughafen Terminal 1

X61: Südbahnhof – Gateway Gardens – Flughafen Terminal 1

X77: Südbahnhof – Gateway Gardens – CargoCity Süd

Mit den Expressbuslinien hat sich die Reisezeit zwischen Höchst Bahnhof und Flughafen um bis zu sieben Minuten und zwischen Südbahnhof und Airport um bis zu 15 Minuten verkürzt. Die neue Direktverbindung zwischen Südbahnhof und CargoCity Süd brachte ebenfalls eine deutliche Reisezeitverkürzung für die Fahrgäste.

Mit dem Fahrplanwechsel im Dezember 2022 plant traffiQ die Einrichtung einer weiteren Expressbuslinie: Die X53 soll Sindlingen und Zeilsheim mit dem Flughafen verbinden.